

Los dos sindicatos mayoritarios han preparado estrategias conjuntas para afrontar la huelga del 20 de junio

CCOO y UGT, unidos para la Huelga General

SARA RAMOS

Los sindicatos ya se están preparando para afrontar la Huelga General convocada para el próximo 20 de junio. Una huelga que para los secretarios generales de CC OO y UGT en la comarca ya ha empezado y que no acaba el 20 de junio: «El presidente del gobierno lo tiene que tener claro, que ésta no es una cuestión puntual y que después de la huelga la ruptura del diálogo social va a ser muy fuerte», afirma José Cachinero, secretario general de CC OO del Vallès Oriental, o que «vamos a trabajar para echar a Jose María Aznar o, por lo menos, quitarle la mayoría absoluta, por higiene democrática... el PP ha engañado a este pueblo», según Isabel Ruíz, secretaria general de UGT del Vallès Oriental-Maresme. Según ambos sindicatos, que han preparado estrategias conjuntas para difundir su postura frente al “decretazo” y a la Huelga General, «demostraremos que tenemos capacidad de movilización», por lo que esperan que la mayoría de trabajadores de la comarca y del país se sumen a este 20-J para mostrar su oposición a la reforma laboral del PP.

El pasado lunes, ambos sindicatos se reunieron para unificar sus planes de acción y las principales medidas acordadas fueron: constituir una comisión de coordinación entre ambos sindicatos, que será responsable de la



Isabel Ruíz y José Cachinero.

organización, coordinación y extensión de la huelga (invitación a la USO y otros sindicatos a formar parte); realización de asambleas convocadas conjuntamente en todas las empresas del territorio que tengan presencia de ambos sindicatos; informar conjuntamente a la ciudadanía en general; reuniones informativas con las organizaciones políticas, propuestas de mociones en plenos municipales de apoyo y adhesión a las reivindicaciones sindicales...

Y es que el principal objetivo de CC OO y UGT es «trabajar conjuntamente, en unidad de acción y sin fisuras, con el objetivo de que la Huelga General sea un éxito que

provoque el fin del modelo económico del Gobierno del PP, que se caracteriza por la precariedad, la desregulación, las privatizaciones indiscriminadas y como último atentado laboral, una injustificada reforma de la protección a las personas paradas». En la presentación, ante los medios de comunicación, de los motivos que empujan a la huelga, Ruíz resaltó que el paquete de medidas que el Gobierno ha aprobado en materia de desempleo «está agrediendo los derechos de los trabajadores», y puso como ejemplo la supresión de los salarios de tramitación: «con esto se fomenta el despido libre». Por su parte, Cachinero expuso que esta reforma incentiva la

LOS SINDICATOS, POR SEPARADO

Además de las estrategias conjuntas, UGT y CC OO tienen preparadas otras acciones individuales. La iniciativa más destacada de UGT es la puesta en marcha de una caravana que recorra toda la comarca, con la que pretende llamar la atención de los ciudadanos para explicarles los motivos y las dudas que puedan tener para el próximo 20-J. La secretaria general ha animado a CC OO a unirse a esta caravana de la Huelga General. Además, el próximo miércoles, el sindicato ha convocado una Asamblea Informativa destinada a los delegados de la comarca, para explicar los motivos de la Huelga General. Por su parte, CC OO tendrá operativo el próximo lunes un teléfono de información sobre la huelga (93 860 19 44). Además, durante este mes entrante se realizarán asambleas en todos los centros de trabajo, en las empresas de transporte públicos, escuelas... con tal de cubrir el objetivo prioritario del sindicato: poder establecer un debate en el conjunto de la ciudadanía y trabajadores sobre las consecuencias de las reformas del PP (fiscal, educativa y laboral) y frenar las propuestas regresivas y de pérdida de derechos del conjunto de la sociedad.

precariedad laboral y argumentó, entre otras cosas, que «las inspecciones de trabajo realizadas demuestran que en el 3% de los casos se da un fraude de desempleo, mientras que existe un 48% de los contratos que son fraudulentos... pero aquí no se toman medidas».

BREVES

Nuevos actos del Cercle d'Empresaris

Con la voluntad de crear opinión y debate en el sí de las administraciones públicas, agentes económicos y sociales y la sociedad civil, el Cercle d'Empresaris ha organizado nuevas jornadas informativas. El pasado jueves, tuvo lugar una cena-tertulia en Vallromanes bajo el lema “Diálogo de la Empresa con la Sociedad... Universitaria”, en la que participaron rectores de diversas universidades catalanas: Joan Tugores (UB), Lluís Ferrer (UAB), Gabriel Ferraté (UOC), Rosa Virós (UPF) y Josep Ferrer (UPC). Los próximos actos están previstos para el 4 de junio, donde se realizará en la Universidad Pompeu Fabra una conferencia bajo el título “Salidas profesionales para los diplomados en ciencias empresariales” a cargo de Josep Maria Pujol, presidente del Cercle d'Empresaris del Vallès Oriental, destinada a los estudiantes de último curso y graduados en Ciencias Empresariales, y para el 19 de junio la conferencia “La sucesión familiar en la empresa”, a cargo de Josep

Ferrer, presidente de Freixenet, en el Hotel Ciutat de Granollers (19 horas).

Rosa Pruna expone las inquietudes de las mujeres agricultoras de Europa

El pasado lunes, la vallesana Rosa Pruna, presidenta de la Comisión Femenina y de las agricultoras de los diferentes países de la Unión Europea, fue recibida en audiencia por el Presidente del Consejo de Agricultura, Miguel Arias Cañete. En esta audiencia, Pruna expuso las inquietudes de las mujeres agricultoras de Europa y debatió, aprovechando el Orden del día del Consejo, la igualdad de oportunidades en el medio rural. Y es que tiene argumentos: el 80% del territorio europeo es mundo rural y en Europa la explotación familiar representa el 67% de las explotaciones. En ellas, la mujer es de vital importancia como colaboradora, pero el 80% de las mujeres lo hacen de manera invisible y su trabajo es poco reconocido.